
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2024年 3月 27 日 

純純ちちゃゃんん 

3 期 Vol.4 

日頃より議員活動へのご支援、ご理解を頂き誠に有難う御座います。 

3 月議会では通常の補正予算の審議と合わせ、令和 6 年度の施政方針も出され予算特別委員会による審査を

3 日間かけて実施しました。内容については物価高騰対策やデジタル(DX)、地方活性化、子ども・子育て等 

地域社会の実現に向け予算編成されましたが無駄な支出が無い様、しっかり監視をしていきます。 

今後も初心を忘れず市民の皆さんの声を市政へ届け、全力を尽くし「住んで良かったと実感できる宇佐市」

となる様、精一杯頑張って参りますので、これからもご指導ご鞭撻の程よろしくお願い致します。 

魅力ある宇佐市へ 

➤市議会議員だより 

活動報告 たたら純一  
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＜交通立哨＞ 

 

 
 
 
 

「市民の皆様からの要望です。」  

 ＜街灯設置が決定＞ 

 
下拝田工業団地の

街灯について、自転

車で通う従業員達が

「暗くて怖い」など

の要望から昨年度に

10 基設置しました。

今回は更に北側に 3

基の街灯を設置が決

まりました。4 月の中

旬に施工予定で月末

には点燈します。 

活動報告  
 

産業建設常任委員会所

管分の花壇の整備を行い

ました。今後も花がいっ

ぱい咲き、皆さんの目に

留まるよう様に管理して

参ります。 

 
 
 
 

＜水没対策＞ 

 

 
 
 
 

＜市道の穴ボコと段差解消＞ 

 

事業内容 外国人技能実習生等の外国人材を受け入れ又は雇用している事業者が、外国人材の通勤等に 

要する電動アシスト付自転車を購入した場合、予算の範囲内で購入費用の一部を補助します。 

 

糸口地区で「大

きな穴が開いて

いるのでどうに

かしてほしい」と

相談を受けまし

た。又、下拝田工

業団地内の市道

で配管工事後の

舗装が悪く大き

な段差があると

の事で 2 件とも、

市土木課に補修

を依頼し、早期に

対応して頂きま

した。 

＜フラワーロードの花壇＞ 

 

県内初、宇佐市外国人材電動アシスト付自転車購入支援事業  

 

助対象経費 

・外国人材※が使用する電動アシスト付自転車※の購入に要する費用（ただし、消費税及び地方消費税を除く） 

※外国人材や電動アシスト付自転車には、それぞれ対象となる要件があります。 

詳細は市ホームページをご覧ください。→ 

補助率・補助対象経費の 1/2 以内（千円以下切り捨て） 

補助上限額・１台当たり５万円 

昨年の豪雨による

冠水対策の為、和気 

地区に水深ポールを 

1カ所設置して頂きま

したが冠水時に判り

づらい為もう 1 カ所

追加してほしいと依

頼があり、今年の初め

に設置が完了致しま

した。ご安全に!! 

・下拝田地区  

 

・糸口地区  

 

２本目設置 

計３基設置 
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インスタグラム 

～ＳＮＳでも発信しています～ 

Facebook 
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一般質問について
dhitotosewohurikaett
e1＞ 

 

 

副議長として 

2 月 29 日の一

般質問 3日目の午

後より「水脇議員、

辛島議員」の一般

質問にて 3回目と

なる議長代行を行

いました。 

問 1 帯状疱疹の助成について 

【質問】80 歳までに 3 人に 1 人が発症するとの事で「宇佐市でも予防接種の助成は出来ないか」という声 

を聞く。導入してはどうか 

〈答弁〉昨年 11 月に厚生労働省で定期接種化について議論されているが方向性は示されて 

いない。 市として国や県の動向を注視し、他市の状況を踏まえ調査研究していく 

問 2 寄藻川の浚渫について 

【質問】河川下流部の浚渫を進めてほしいとの声が地元にあるが市の見解は 

〈答弁〉近年 5 ヵ年の実績として久兵衛新田・北鶴田新田付近で令和元年度に河床掘削 2600 ㎡実施し、 

支障木の伐採を 6200 ㎡実施した。上流部では平成 30 年度に矢部・小向野地区、令和 2 年度に 

南宇佐地区で河床掘削、令和 4 年度に下矢部・橋津地域の支障木の撤去を行い、今後についても 

引き続き土砂の堆積状況の把握に努め、計画的な河床掘削を行っていくと県より伺っている 

米神山巨石祭に

出席し来賓挨拶と

アトラクションの

もちまきや探訪登

山に参加しました 

 皆さんも神秘の

京石がある米神山

に一度登ってみ 

ませんか。 

 
 
 
 

＜米神山巨石祭出席＞ 

 

この 3 月議会では令和 6 年能登半島地震による甚大な被害が発生した事から「災害備蓄品の設置場所や

数量」「災害時の受入れ体制」や「家屋の耐震改修補助」などの質問が多かったと感じています。副議長は

一般質問を差し控えますので仲間の議員にお願いし、以下の 2 件の内容を質問して頂きました。 

 
 
 
 

2 月 20 日に 3 月定例会が開会し、令和 5 年度宇佐市一般会計予算、令和 6 年度一般会計予算や条例の一部改

正など、市長から提案され審査後、全議案を可決しました。又、その他詳細は議会報・宇佐市ホームページを御

覧下さい。 

令和 6 年度一般会計予算 本予算総額 35,383,000 千円: 前年度比較 2,460,000 千円 7.5%増 

増額 
・民生費 障害児通所給付費など・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 126,052 千円 

・衛生費 宇佐高田国東広域ごみ処理施設整備事業にかかる負担金・・・・・・ 1,888,668千円 

・消防費 大分県域消防指令業務共同運用連携事業など ・・・・・・・・・・・・321,627 千円 

・教育費 西部中学校長寿命化改修事業や豊川小学校増築事業など ・・・・・・・851,319 千円 

減額 
・農林水産費 農地耕作条件改善事業など ・・・・・・・・・・・・・・・・・・254,953 千円 

・土木費 都市公園整備事業や都市計画道路上田四日市線整備事業など ・・・・・446,260 千円 

 

 

 

 

 

＜議長代行＞ 

 


